

# *Cuba : les effets du blocus frappent les familles cubaines*

---



La Havane, 18 février (RHC) Une nouvelle journée contre la politique hostile des États-Unis envers Cuba se déroule sur les réseaux sociaux. À l'appel de l'Institut Cubain d'Amitié avec les peuples (ICAP), le traditionnel espace #SolidaritéVsBlockade a pour but, cette fois-ci, de dénoncer les dégâts causés par le gouvernement des États-Unis à la famille cubaine.

Sous le titre "Le blocus : principal obstacle au développement de la famille cubaine", l'espace a bénéficié de l'intervention de la psychologue cubaine Patricia Arés, qui a souligné que la migration est l'un des faits les plus traumatisants affectant la dynamique de la vie familiale sur l'île.

"La migration ou l'émigration a été une réalité sociale qui a traversé différents moments historiques pour les familles, et pour des raisons liées au différend entre les États-Unis et Cuba. Les politiques migratoires pour les Cubains ont été dévastatrices, car elles impliquent de longues séparations, des processus irréguliers du point de vue migratoire, générant de grands risques pour la vie", a déclaré la psychologue cubaine.

Source Radio Rebelde

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/286700-cuba-les-effets-du-blocus-frappent-les-familles-cubaines>



**Radio Habana Cuba**